

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 26/AGOSTO/2016

**La calificación de BBB+ está en el grado de inversión y no cambiamos la calificación:
Joydeep Mukherji**

DARIO CELIS: Standard and Poor's bajó la perspectiva de la nota de crédito de México a negativa desde estable, por lo que podría disminuir la nota BBB+ dentro de los próximos 24 meses. Joydeep Mukherji, él es analista soberano de la calificadora, indicó que el dinamismo económico de México no ha sido suficiente para mantener el nivel de los pasivos.

JOYDEEP MUKHERJI: La calificación de BBB+ está en el grado de inversión y no cambiamos la calificación. No fue un ajuste, no fue un deterioro en la calificación, sin embargo, en segundo lugar, la perspectiva es el adjetivo para señalar si hay más tendencias alcistas o bajistas que pueden cambiar la calificación digamos dentro de dos años, tal vez dentro de dos años, si ese problema se hace más grande, problema de crecimiento y presiones sobre las finanzas públicas, hay una posibilidad, al menos una de tres, de una baja en la calificación.

La carga de la deuda hoy del gobierno es más o menos 45 por ciento del Producto Interno Bruto, y hace diez años, en 2005, la cifra era 28. El dinamismo actual de la economía, no es suficiente para mantener y limitar la carga de la deuda y si vemos en 2017 que la tendencia alcista sigue siendo que la carga va a subir aún más, a más de cuarenta y pico, digamos hasta 50 dentro de unos años, esto para nosotros sería una señal.